

留学だより No.6

早いものでもう1月も終わりですね。いつの間にか留学半分が過ぎてしまったという焦りと、まだ半分あるのかという2つの月並みな感情に満たされています。

さて、この1月についてですが、本当に暇な月でした。なにしろ学校もなく AFS のアクティビティもなかったのです。その代わりお勉強は沢山できたのではないかなと思います。主にスペイン語ですが。

勉強以外に何をしたかと言えば、もちろんボリビアの学生らしくパーティーに行きました。前回もこの話題を出したような気がします。でも、それくらいパーティーで踊るのはボリビアのティーンエイジャーにとって大きな娯楽なのです。踊りの下手さ加減はお墨付きの私も、ボリビアに来てから踊るのが大好きになりました。コツは羞恥心を捨て切って自分がセクシーだと思い込んで踊ることです。

そういえば制服の採寸にも行きました。ボリビアの一学期が始まるのは2月3日なのですが、私が入る最高学年だけは日本でよく見るようなスーツのような制服の着用が義務付けられています。身体のサイズにぴったり合って作られているために若干動きづらいですが、制服自体はなかなか可愛いので日本に帰ってもたまに着ようかなと思います。

写真を全然撮っていなかったのですがこの間、食べたお寿司の写真を載せておきます。





↑

ボリビアの郷土料理のなかでもトップクラスで好きなものです。作り方を覚えてから日本に帰りたいです。

宮下